

Cuba: Analizan medidas para dinamizar producción agrícola

Image not found or type unknown



Jorge Luis Tapia

Sancti Spíritus, 6 nov (RHC) El viceprimer ministro cubano, Jorge Luis Tapia, sostuvo un encuentro con empresarios, productores e instituciones vinculadas al sistema de la Agricultura en esta central provincia, exhortándolos a lograr un mayor impacto de las 63 medidas adoptadas en el país para dinamizar la producción agrícola.

Tapia insistió en intensificar los resultados agropecuarios, bajo la premisa de medir indicadores y cambiar la mentalidad, dejando atrás viejos sistemas y métodos de actuar.

En el lento avance en la aplicación de las medidas está la falta de gestión de los cuadros, problemas organizativos y de dirección, indicó.

Hay que dinamizar la estrategia, agregó, estar más cerca del campesino, del productor, visitarlo y conocer sus problemas para lograr incrementos beneficiosos.

Tapia informó del incumplimiento de 80 millones de litros de leche en la nación, de los cuales más de cuatro millones son responsabilidad de los espirituanos, puntualizó.

Comentó que con el reciente aumento a 20 pesos el valor del litro -casi se triplica el anterior precio- aumentarán las entregas a la industria láctea.

Este aumento, añadió el viceprimer ministro, es para incentivar la producción y buscar el desarrollo ganadero, la novedad será la contratación individual entre el productor y la industria láctea en aras de quitar intermediarios en ese proceso.

Por su parte Manuel Sobrino, ministro de la Industria Alimentaria, informó que el Estado subsidiará a la empresa la leche destinada a la canasta familiar, para que el productor la entregue directamente a la planta y esta le pague con inmediatez. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276286-cuba-analizan-medidas-para-dinamizar-produccion-agricola>



Radio Habana Cuba